

Wieder Trainingsbetrieb beim TSV Übersee



Seit dem 09.Juni ist auf dem Sportplatzgelände des TSV Übersee wieder ein eingeschränkter Trainingsbetrieb möglich. Als erstes ist die Herrenmannschaft der Fußballer wieder ins Training eingestiegen. Der Termin für die Jugendmannschaften steht noch nicht fest.

Die Vorgaben der Infektionsschutzverordnung, die Leitlinien des Bayrischen Fußballverbandes zum eingeschränkten Trainingsbetrieb und das Hygienekonzept des TSV Übersee sind unbedingt einzuhalten. Ansonsten wird der Trainingsbetrieb wieder eingestellt. Vor Beginn des Trainings wurden die Sportler in die [geltenden Regelungen](#) (Hygienekonzept) eingewiesen.

Ulrich Genghammer

Vorsitzender